



Chicha en cacho, sin degustación

Este año no se compartió la tradicional chicha en cacho debido a las medidas sanitarias. Felipe López Ángel, representante del Club de Huasos Gil Letelier saludó al Presidente Sebastián Piñera y le regaló una mini garrafa de chicha, proveniente desde San Felipe, y el cacho, en una caja azul. "En un día como hoy en que celebramos las Glorias del Ejército de Chile es bueno que todos los chilenos valoremos, respetemos y queramos a nuestros himnos patrios y a nuestros héroes y tradiciones", destacó el mandatario.



Botellitas de alcohol gel para todos

Las autoridades invitadas a la Parada Militar fueron recibidas con medición de temperatura corporal, lo que hizo también al Presidente Sebastián Piñera al bajar de la carroza que lo llevó hasta el palco de la Elipse del Parque O'Higgins. Además, a todos les entregaron una botellita de alcohol gel en spray, que permanecían en perfecto orden en los accesos a las tribunas. La separación de las sillas para los invitados y las autoridades cumplía con la norma de un metro de separación.

Notorios cambios por las estrictas medidas sanitarias en la Parada 2021

Entre el prudente distanciamiento y las botellitas de alcohol gel

Aunque hubo menos invitados, autoridades se lucieron con trajes en las tribunas, y los militares por sus tenidas de combate.

PATRICIA REY / JORGE NUÑEZ



Aplausos de la tribuna por la tenida de huasa

Ximena Rincón participó este año por primera vez como presidenta del Senado. En el palco de honor, lució un elegante traje de huasa creación de Paz Moresco, @pazmoresco, en Instagram. "Gran diseñadora, joven, la conocí en medio de la pandemia, hace más de un año, y creo que era una bonita forma de representar al Maule, mi tierra, tierra huasa", comentó.

Los gringos

Tres militares, vestidos enteramente de blanco y con poca pinta de ser de estos lados, trataban de ubicarse en la tribuna sur para los invitados al desfile. Eran los cadetes Sean Wilson, Michael Belzberg y Mason Lee, de la Academia Militar de West Point, en Estados Unidos, quienes se encuentran en Chile por un programa de intercambio académico. "Hacemos clases y ejercicios con los otros estudiantes de la Escuela Militar. Aquí, en Santiago, estaremos hasta diciembre. Nos gusta mucho Chile", comentaron.



¿Por qué estos trajes que parecen plumas?

Entre los uniformados que llamaron la atención, estuvo el batallón de Montaña, conformado por el destacamento de Montaña número 3 Yungay, y por la Escuela de Montaña, 250 uniformados al mando del teniente coronel Sebastián Silva Ramírez, quien explica el por qué de los trajes: "Es una tenida de mimetismo con lanas o cosas sueltas, para asemejarse a la nieve. A semeja los movimientos naturales del mismo terreno, los movimientos del traje, al tener objetos triangulares que cuelgan, ocultan las líneas del cuerpo y lo deforman, con lo que hace que a lo lejos no se note la persona, la figura se nota difusa".